



14.09.2016

## WARM-UP AUF DER SCHADENSTRASSE

Prozesse, Prozesse, Prozesse - das ist ganz klar der Schwerpunkt der Schadenstraße, der Sonderausstellung im Rahmen der Automechanika. Betriebsinhaber und Handwerker informieren sich dort über neue Produkte, Technologien und Software-Applikationen, die die Abläufe in der Werkstatt optimieren. Wolfgang Auer und Christian Simmert begrüßten rund 50 geladene Gäste beim Warming-up im Portalhaus. "Wir freuen uns sehr, dass namhafte Sponsoren und Vertreter der führenden Verbände die Schadenstraße ermöglicht haben", erklärte Christian Simmert zur Begrüßung am gestrigen Abend. "Das Konzept ermöglicht einen intensiven Austausch zwischen Werkstattwelt und Ausrüstern", betonte Wolfgang Auer. Spontan ergriff ZKF-Präsident Peter Börner das Wort und bezeichnete den Schadentalk als "herausragendes Branchenevent mit Signalwirkung." Die Gäste nutzten die Preview, um den zweiten Messetag ausklingen zu lassen und viele persönliche Gespräche zu führen.

Andreas Löffler